Se celebrará la última semana de junio (del 22 al 30) Es un encuentro entre todos los municipios de la provincia. Se instalarán 250 stands con representación de todos los productos típicos de nuestra tierra.

La Diputación invertirá en esta Semana unos 23.000.000 (veintitrés millones) de pesetas.

De esta Semana se espera que generen unas transacciones comerciales para nuestra provincia de unos 2.000.000.000 (dos mil millones) de pesetas.

Habrá actividades culturales, actuaciones musicales, corridas de toros (una de ellas será televisada), cuyos beneficios irán destinados a Centros de educación especial y minusválidos.

Se dedicará a Bélgica, por ser este país la sede de las negociaciones para la entrada de España en el Mercado Común. Los trámites se han llevado a cabo por el Secretario de Estado para las Comunidades Europeas, D Manuel Marín, que, como ya sabemos, es manchego.

Grupos culturales

Ante la inquietud de la juventud por crear asociaciones de tipo cultural, queremos saber qué apoyo reciben de la Diputación.

Para ello se ha creado un convenio cultural a través del cual se conceden subvenciones a cambio de prestaciones artísticas.

Hemos creado recientemente la biblioteca de autores manchegos.

Este año, que está dedicado a la juventud, ¿va a organizar la Diputación algunos actos?

En principio se van a celebrar en Ciudad Real y si algún municipio presenta un programa que sea coherente se subvencionará.

¿Qué opinión tiene de Almagro y de nuestra Universidad Popular?

Entendíamos que era necesario que hubiese en Almagro una Universidad Popular, por algo fue cuna de la cultura, y porque Almagro debe seguir teniendo actividades. Tengo entendido que funcionáis muy bien y eso siempre deja un poso; siempre he dicho que la mejor herramienta de trabajo que un padre puede dejar a su hijo es una cultura, sea una carrera universitaria o no; en definitiva, un elemento de poder introducirse en la vida.

Hay animadores socio-culturales y coordinadores populares de zona contratados por la Diputación para los pueblos donde no lleguen las Universidades Populares, con unos planes muy concretos e incluso están en combinación con algunos municipios.

Se está haciendo un programa de educación compensatoria en combinación con la Delegación de Educación y Ciencia.

Y de Almagro. , ¿que diríamos de Almagro? Es como un viaje a Holanda, a 22 kilómetros de Ciudad Real; al mismo tiempo es una joya de la historia española y luego, a nivel muy personal, tengo mucha estima a Almagro, porque, sin ningún tipo de eufemismo, me une una gran amistad con el Alcalde de Almagro; soy muy amigo de Luis López Condés, parlamentario regional; también me llevo como hermano con Francisco Ureña, delegado de Educación; tengo mucho cariño a García Pozo, diputado provincial, y a ti, Consuelo, a algunos compañeros de mi mujer, como Juan Emilio Nieto, director del Colegio, y algunos amigos más que no vamos a nombrar para no dejarme a ninguno. En fin, Almagro es una delicia.

* * *

No sabemos si hemos conseguido nuestro propósito con esta entrevista, queríamos que conocieran mejor al Presidente y cómo funciona la Diputación; si lo hemos conseguido nos sentiremos felices y, en caso contrario, pedimos disculpas.